

Il est urgent de transformer et de renforcer le système commercial du pays



La Havane, 14 mars (RHC) Promouvoir une culture de services de qualité, obtenir des structures commerciales solides, améliorer les niveaux d'approvisionnement et progresser dans l'organisation du contrôle interne sont quelques-unes des indications du Premier Secrétaire du Comité Central du Parti et Président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dans le bilan annuel de travail du Ministère du

Commerce Intérieur.

Le chef de l'État a donné des lignes directrices pour l'application cohérente des piliers du gouvernement, de la science et de l'innovation, ainsi que de la transformation numérique et de l'informatisation des processus, afin d'obtenir une plus grande productivité et un meilleur contrôle dans ce domaine.

Il a également appelé à la transformation du concept de marché intérieur, car il s'agit du principal domaine sur lequel les entités du secteur doivent se concentrer, en raison de la forte demande dans le pays.

"C'est l'année où il faut réaliser les projets d'investissement étranger qui ont été élaborés ces derniers temps ; un espace aussi pour stimuler la production commerciale", a-t-il souligné.

Lors de la réunion, à laquelle ont participé Yudí Mercedes Rodríguez Hernández, membre du secrétariat du comité central du parti et responsable de son département des services, et Jorge Luis Tapia Fonseca, vice-premier ministre, Manuel Marrero Cruz, membre du bureau politique et premier ministre, a souligné que la situation économique du pays ne peut pas affecter la manière dont les services sont fournis.

Il a ajouté que le rôle d'orientation de l'organisation dans l'exercice du commerce - dispersé sur l'ensemble du territoire - doit être perfectionné, en renforçant les mécanismes de contrôle et en collaborant avec les gouvernements locaux.

En ce qui concerne le commerce de détail, il a indiqué qu'il devait être réalisé sur la base d'une offre plus importante, car "augmenter les prix est loin de ce qui a été proposé et loin de la satisfaction que nous devons à la population".

Le chef du gouvernement a indiqué qu'il fallait renforcer le commerce électronique et les transactions bancaires conformément à la réglementation en vigueur, maintenir les politiques sociales telles que le système de soins familiaux et l'attention différenciée aux personnes en situation de vulnérabilité, et renforcer le travail du Registre central du commerce et du Registre des consommateurs (Oficoda).
(Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349679-il-est-urgent-de-transformer-et-de-renforcer-le-systeme-commercial-du-pays>



Radio Habana Cuba